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إذن سوف نبدأ بالرموز المكونة من حرفین. إذا نظرنا الى الشرائح على الشاشة،  إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال 

 وثیاغو في اللجنة.

إذن شكرًا لكم جمیعًا ومرحبًا بكم مرة أخرى إلى القاعة. ان مناقشتنا تدور الآن حول ثلاثة بنود 

السابقة. كما ذكرت في وقت سابق من صباح ھذا الیوم،  GACتندرج تحت متابعة مشورة 

م  3:15قمنا بجدولة جدول الأعمال من خلال مجموعات بحیث یتم جدولة ھذه المجموعة من 

م وسنتناول ثلاثة مواضیع، الرموز المكونة من حرفین، المنظمات الحكومیة الدولیة  4:45إلى 

حرفین ولدینا قائدنا المفضل ثیاغو، نائب  . سنبدأ بالرموز المكونة منdot Amazonونطاق 

 وممثل البرازیل. إذن تفضل یا ثیاغو. GACرئیس 

 

شكرًا جزیلاً لكِ منال. أنا ثیاغو للعلم والإحاطة. لذلك، لنبدأ بھذه المجموعة المكونة من ثلاث  تیاجو جاردیم:

حرفین. سأمر ، رموز البلدان المكونة من GACقضایا تھم اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

 بسرعة على الشرائح وسأفسح المجال للأسئلة إن وجدت.

بالنسبة لأولئك الجدد بالنسبة لھذا الموضوع، فإن الوضع الحالي فیما یتعلق باستخدام وإصدار 

الجدیدة یكون على  gTLDرموز البلدان المكونة من حرفین في المستوى الثاني من نطاقات 

حالي لمشغلي السجل بتسجیل السجلات في السجل وسیسمح النحو التالي، یسمح النظام ال

باستخدام رموز البلدان في المستوى الثاني دون الحاجة إلى الحصول على إذن مسبق، أو دون 

الحاجة إلى إخطار مدراء الرموز المكونة من حرفین أو الحكومات، أو دون الحاجة إلى 

 استشارة مسبقة؛ ھذا ھو الوضع الحالي.

بشرط أن  ICANNیناریو الحالي ناتج عن تفویض شامل صادر عن مجلس إدارة ان ھذا الس

 یقوم مشغلو السجل بتبني بعض الأمور لتفادي الخلط مع رموز البلدان المقابلة.

الأخیر، أتیحت لنا الفرصة  ICANN. خلال اجتماع 2016حدث ھذا بشكل أكثر دقة في عام 

والتي أوضحت أنھ لا یزال ھناك عدد من المخاوف  لمناقشة إحاطة أعددناھا بشأن ھذه المشكلة
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قد  GACفیما یتعلق بالعملیة الحالیة. وسبب استمرار ھذه المخاوف ھو أن العدید من أعضاء 

والذي أنشأ النموذج الحالي لاستخدام  2016أدركوا أن التفویض الشامل الصادر في عام 

وجودًا في الماضي وكان بعیدًا عن تصور رموز البلدان في المستوى الثاني قد غیر شیئًا كان م

. تطلب الإجراء في الماضي من البلدان، ومدراء الرموز GACھذه البلدان بناءً على مشورة 

 المكونة من حرفین، التشاور مع الحكومات وإخطارھم قبل استخدام رموز بلدھم.

تملت على الأمور أمامكم المخاوف المحددة في الإحاطة التي ناقشناھا في برشلونة. وقد اش

المختلفة المتعلقة بإصدار رموز البلدان في المستوى الثاني أولا، البلدان التي تفقد قدرتھا على 

، عندما قرر مجلس الإدارة ICANNلعب أي دور في إجراءات الإصدار. ثانیًا، مجلس إدارة 

یھ استشارة تغییر الإجراء من إجراء تلعب فیھ الحكومات دورًا إلى إجراء لم یعد یتم ف

، فشل مجلس الإدارة في تقدیم أي GACالحكومات أو إخطارھا، وبالنسبة للعدید من أعضاء 

 تفسیر مرض.

والنقطة الثالثة، لم یتخذ مجلس الإدارة أي تدابیر لمنع المزید من العواقب الناجمة عن تغییر 

 الإجراء.

خرى بمساعدة العدید من أعضاء في الإحاطة التي ناقشناھا في برشلونة، والتي أعددناھا مرة أ

GAC وجدت ثغرات إجرائیة خطیرة في عملیة صنع القرار والتي أدت إلى التغییر في عملیة ،

الإصدار لرموز البلدان المكونة من حرفین. أولاً، اعتمد مجلس الإدارة قرارًا أثر بشكل كبیر 

لا تزال معلقة. التي  GAC، وخاصة مشورة GACعلى العملیة التي كانت تخضع لمشورة 

ومشورة  GACثانیًا، تبنى مجلس الإدارة قرارًا لم یؤثر فقط على الإجراء الخاضع لمشورة 

GAC  المعلقة، فقد أثر ھذا القرار لاحقًا على العملیة والعملیة التي تم تغییرھا وتم إنشاؤھا

 .GACبسبب توصیة 

ئیة التي یتصورھا العدید من والنقطة الأخرى التي تم تحدیدھا وتُضاف إلى العیوب الإجرا

كان یتعلق  2016ھي أن القرار الذي تم تبنیھ من قبل مجلس الإدارة في عام  GACأعضاء 

بالإجراء الذي لا یزال یحتوي على بعض الجوانب الغامضة. حتى بالنسبة لبعض أعضاء 

GACلإدارة قد ، فقد افتقرنا إلى الوضوح حول ما كان معرضًا للخطر، لذا تم توقع أن مجلس ا

 لتوضیح الجوانب الغامضة ھذه قبل تبني قرار بشأن المسألة. GACتواصل على الأقل مع 
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والذي تمت مناقشتھ في  GACإذن فإن الاستنتاج الذي توصلنا إلیھ كما تم تصویره في إحاطة 

لعدة  GACكانت تتعارض مع مشورة  2016برشلونة ھو أن إزالة عملیة التفویض في عام 

قد أوصت بوضع إجراء حیث یجب استشارة وإخطار  GACھا، ان مشورة أسباب أحد

إجراءً یسمى عملیة التفویض  ICANNالحكومات قبل إصدار رموز بلدھم. وضعت منظمة 

على الرغم من  GACوقد ذكرت أنھا فعلت ذلك لتنفیذ مشورة  GACوذلك بسبب مشورة 

ھذین العاملین، وقام مجلس الإدارة بتغییر عملیة التفویض ھذه وسحبھا على ھذا الأساس 

 .GACالمحدد وكان یعتقد أن إزالة عملیة التفویض لا یتسق مع مشورة 

التطورات الأخیرة. ما جاء في الإحاطة، النقاط الرئیسیة التي تبادلتھا معكم للتو، اعتقدت 

GAC أن تقدیم المشورة إلى مجلس إدارة  في برشلونةICANN  بشأن ھذا الموضوع سیكون

ھو مطالبة مجلس الإدارة بالتوضیح إلینا كتابیًا كیفیة وسبب اعتبار  GACفكرة جیدة وما فعلتھ 

المتعلقة بتلك المسألة. الطلب الثاني، أننا طلبنا من مجلس الإدارة أن یشرح  GACتنفیذ مشورة 

ا إذا كان القرار الذي أدى إلى تغییر عملیة التفویض، متوافقًا مع مشورة كتابیًا مرة أخرى م

GAC وقلصنا من طلب التوضیحات المتعلقة بمدي توافق القرار مع مشورة ،GAC. 

والسؤال الثالث، قد أوضحنا أنھ لم یكن سؤالاً. في الواقع، كان طلبًا لاتخاذ إجراء نشط وإیجابي 

السابقة بشأن المسألة التي  GACالإدارة تنفیذ قرارات  وكان الطلب ھو أن یضمن مجلس

تنفیذًا تامًا لذلك نطلب  GACوأعضاء التوافق في  ICANNتتطلب تنفیذ المشاركة بین منظمة 

 تنفیذ المشاركة المباشرة مع الحكومات المعنیة لمعالجة مخاوف ھذه البلدان بالكامل.

الوثیقة قبل أیام، وھي فكرة كبیرة، ، رد مجلس الإدارة على GACوبسبب مشورتنا في 

كاستجابة أو استجابة مزعومة لمخاوفنا. وكمحاولة للاستجابة إلى الطلبات الكثیرة التي قدمناھا 

في مشورتنا، أصدر مجلس الإدارة مذكرة لتنفیذ عملیة الإصدار التي یوجد فیھا شرح موجز 

ییرات التي بلغت ذروتھا في سحب ، وھي التغ2016للأحداث التي أدت إلى التغییرات في عام 

عملیة التفویض بحیث لم یعد للحكومات أي دور تلعبھ، كما تحتوي المذكرة أیضًا على استجابة 

، وبالتالي فإن الموجز الذي توصلنا فیھ إلى استنتاج ICANN63لكل نقاط إحاطة اجتماع 

 .GACمفاده أن مجلس الإدارة لم یحترم مشورة 

لإضافة إلى ھذه المذكرة نظرة عامة تاریخیة على الأحداث، من وأعد مجلس الإدارة با

صفحة، والتي تعرض الخلفیة والتطورات التي أدت إلى قرار مجلس الإدارة، وربما بمزید  26
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 GACمن التفصیل أكثر من المذكرة نفسھا. في محاولة لتوضیح كیفیة معالجة مشورة 

، وبعد ذلك في ccTLDومدراء  GACوتتضمن أیضًا سجلاً من الاتصالات مع حكومات 

في قراره كما ھي منصوص  GACكانون الثاني (ینایر)، ناقش مجلس الإدارة مشورة  27

 علیھا في بطاقة تسجیل مجلس الإدارة.

لا أعتقد أن ھناك أي شریحة أعددناھا یمكننا من خلالھا رؤیة رد مجلس الإدارة على مشورات 

GAC ذا، إذا استطعنا العودة إلى الشریحة السابقة قبل الانتقال المختلفة، ألیس كذلك؟ حسنًا. ل

الخاصة بنا. أود  GACإلى الشریحة التالیة، فتلك الشریحة التي أمامكم، ھي الرد على مشورة 

أن أدعو أي مھتم بھذه المسألة إلى النظر في سجل نتائج مجلس الإدارة الذي یوضح كیفیة الرد 

لدعوة لأني أعتقد أنھ سیتعین علینا أن نسأل أنفسنا عما إذا كانت على طلباتنا. وجھت إلیكم ھذه ا

 ھذه التفسیرات كافیة ومرضیة، وأن ننھي ھذا الأمر للأبد.

ولكن ھناك أیضًا جانب آخر لمخاوف البلدان التي تمت معالجتھا، ولیس من خلال الردود نفسھا 

بطلب بعض البلدان لأداة یمكنھم على الأسئلة التي طرحناھا. جانب آخر من المخاوف المتعلقة 

من خلالھا مراقبة استخدام رموز بلدانھم في المستوى الثاني. وھذا أدى إلى ذلك الرد من مجلس 

شباط (فبرایر)،  26والذي تم تصویره في الشریحة المعروضة حالیًا. إذن في  ICANNإدارة 

على  GACعلى موقع أداة البحث عن تسجیل رمز البلد، وھي متاحة  ICANNقدمت منظمة 

إلقاء نظرة، ورؤیة عدد رموز بلدھم الموصى  GACالویب بحیث یمكن لأي ممثل دولة داخل 

، یمكنھ الوصول إلى الموقع. gTLDوأعتقد أن أي نطاق  -بھا كأسماء نطاقات المستوى الثاني. 

 لمعرفة ما إذا كان ھذا مفیدًا لھم. GACلا تزال ھذه الأداة مثالیة، ونرحب بتعلیقات أعضاء 

. GACالشریحة التالیة، وأعتقد أنھا الاخیرة. اقتراح لإجراء من اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

بالتحدید بشأن ما إذا  GACككل وأعضاء  GACلذا فإن السؤال الذي أمامنا ھو المخاوف من 

ي المستوى الثاني تمت معالجتھا كانت مسألة استخدام أو إطلاق رموز البلدان الخاصة بھم ف

بالكامل عن طریق ھذه التطورات الأخیرة؟ ھل نحن راضون عن الإجابات المقدمة من مجلس 

؟ ھل نحن راضون عن الأداة التي تم وضعھا، بحیث یمكن للأعضاء التحقق ICANNإدارة 

وى الثاني؟ في لمعرفة ما إذا كان ھناك أي خطأ في استخدام رموز البلد الخاصة بھم في المست

الأساس، أعتقد أن ھذا ھو السؤال الذي یجب أن نطرحھ. انطباعي ھو أننا قد لا نكون في 

وضع یسمح لنا بالإجابة على ھذه الأسئلة دون المرور على كل واحد منا على وجھ التحدید في 

ف، لقراءة الوثائق التي أعدھا مجلس الإدارة. لم یكن لدي الوقت الكافي، ولا بد لي من الاعترا
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بشأن ھذه المسألة. وربما یمكننا طلب  ICANNصفحة كتبھا مجلس إدارة  50ما یقرب من 

 نسخة أقصر.

 لذلك ھذا كل شيء لھذا العرض الأولي. إذا كان ھناك أي سؤال أو تعلیق، فسیسعدنا سماعھ. شكرًا.

 

 نعم. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

شكرًا لكِ منال. الصین، للتسجیل. أتوجھ بالشكر إلى ثیاغو على عملك الممتاز. وأقدر أیضًا  غیو فینغ:

التوضیح الإجرائي فیما یتعلق بمشكلة الحرفین في الأشھر القلیلة الماضیة والذي قام بھ مجلس 

، وأعتقد أن الأداة الوحیدة حول التحقق من الحرفین في ICANNومنظمة  ICANNإدارة 

الثاني مفیدة أیضًا. وھو نھج جید. إنھا خطوة للأمام. ومع ذلك، للرد على السؤال المستوى 

الأخیر في الشریحة الأخیرة، أود أن أعرب عن أن الرمز المكون من حرفین بالنسبة للعدید من 

یمثل مشكلة جوھریة، على الأقل بالنسبة لعضویتي في الصین، إنھا قضیة  GACأعضاء 

 ا توضیح الجانب الإجرائي ولكني أعتقد أن ھذه القضیة قضیة جوھریة.جوھریة. ویمكننا دائمً 

فیما یتعلق بكیفیة المضي قدما في ھذه المناقشة، لیس لدي فكرة جیدة في ھذه اللحظة. لذلك أود 

یمكنھ طرح أفكار بناءة جدیدة. والھدف ھو منع ھذا  GACالبحث عن أفكار من أي عضو في 

 ھذا ھو أساس وجھة نظري في ھذه اللحظة.من الدخول في طریق مسدود. 

 

شكرًا لك، ممثل الصین. ومثلما ذكر ثیاجو، أعتقد أن الخطوة المقبلة الآن ھي قراءة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

الخاصة بنا. وتجربة الأداة أیضًا، لأننا نسعى  GACالوثائق التي تم تقدیمھا استجابةً لمشورة 

ل على تعلیقات حول الأداة. كانت ھناك ندوة عبر الإنترنت تم تنظیمھا بشأن الأداة قبل للحصو

المجيء مباشرة إلى كوبي، وبالنسبة لأولئك الذین لم تتح لھم الفرصة للمشاركة أو الانضمام 

إلى الندوة عبر الویب، تم تسجیلھا لذا یرجى الاستماع إلى التسجیلات وتجربة الأداة وقراءة 

ائق، وقد وافقنا على أن تكون مونتریال بمثابة حجر الزاویة الرئیسي للتعلیقات النھائیة حول الوث

 ھذا الموضوع، لكن بالتأكید ستجمع التعلیقات خلال الأشھر المقبلة من الآن وحتى مونتریال.
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شعرت بأنك قلت إن  شكرًا لكِ منال. وشكرًا لك ثیاغو على ھذا العرض التوضیحي. عندما قدمتھ، ممثل الدانمارك:

GAC  قررت أنھ كان ھناك تضارب من مجلس الإدارة مع مشورةGAC لا أعتقد أن ھذه ھي .

النتیجة. أعتقد أن ما فعلناه وما طرحتھ ھناك، فقد طرحنا أسئلة معینة على مجلس الإدارة لمعرفة 

أي شيء ھناك. لقد  GACما إذا كانت ھناك بعض الأخطاء الإجرائیة، لذلك لم نقرر كلجنة 

وأعتقد أیضًا أن  - قرأت أوراق مجلس الإدارة. یجب أن أعترف بأنھا طویلة، وھي لیست واضحة

لم تكن واضحة تمامًا. لذلك إذا كان یجب علینا المضي قدمًا، فھناك  GACالورقة التي أنتجتھا 

أي فشل إجرائي من  حاجة إلى وجود ورقتین حقیقیتین [یتعذر تمییزه] لمعرفة ما إذا كان ھناك

مجلس الإدارة. إذا كان الأمر كذلك، فسیكون ذلك مصدر قلق كبیر للدنمارك، لكننا بالتأكید لسنا 

 في وضع یسمح لنا بالقول إن ھناك أي خطأ إجرائي الآن. شكرًا.

 

ل یسمح لي أن شكرًا جزیلاً، ممثل الدنمارك، وشكرًا لك على تعلیقاتك وسؤالك. إذا كان ھناك سؤا تیاجو جاردیم:

وفي الواقع ھناك شریحة واحدة تقول بشكل قاطع ان سحب  -أوضح ما حاولت أن أقولھ من قبل 

. ولكن كان الھدف أن ھذا البیان اشتمل على GACعملیة التفویض كان غیر متوافق مع مشورة 

تساءلت  GACوحیث أن  GACالإحاطة التي أعددناھا وبالتحدید بنفسي بصفتي نائب رئیس 

 المناقشة. ل ھذا الموضوع بمساعدة الدول الأخرى التي كانت متفرغة وساھمت فيحو

مرة أخرى، إن ھذا البیان لا یزال صحیحًا بالنسبة للعدید من البلدان، ولا سیما البلدان التي 

بشأن ھذه المسألة ولكن تم  GACشاركت في إنتاج الوثیقة ولكن لا یعكس بالضرورة إجماع 

ككل  GACللنظر فیھ والطلب الذي قدمتھ  ICANNطة إلى مجلس إدارة تقدیم ھذه الإحا

من برشلونة ھي أنھ یجب على مجلس الإدارة أن  GACومشورة  ICANNلمجلس إدارة 

 .GACیشرح كیف أن العملیة التي أدت إلى سحب عملیة التفویض كانت متوافقة مع مشورة 

من الواضح أن ھذا سؤال محاید ولا یستبق مسألة قانونیة، إذا جاز التعبیر، السحب نفسھ، لذلك 

على أساس الإحاطة الذي عكس وجھات نظر بلدي لمعرفة رأي مجلس إدارة  GACأرادت 

ICANN  ورد مجلس الإدارة على ھذا الطلب الذي أدى إلى عدد الصفحات ھذه حول ھذه

یقولون بشكل أساسي أن الإحاطة قد أساءت الفھم. لذلك بالنسبة لكثیر المسألة. لتلخیص ذلك، 

، فإن GACمن الدول التي اعتقدت أن عملیة سحب عملیة التفویض كانت مناقضة لمشورة 

 رأیھم من وجھة نظر مجلس الإدارة غیر مدعوم.
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س مجلن كادث ونیة ما حوقانن فھا بشأومخان عت برعألتي ا GACن دول مددًا ینا عدلذا، ل

 د أساءوا الفھم. أساسًا ھذا ما وصلنا إلیھ. شكرًا.فق، "لا"ول جاباتھ یقإفي الإدارة 

 

 شكرًا لك، تیاجو. ھل توجد تعلیقات أو طلبات أخرى؟ نعم، كافوس. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

نعم، مساء الخیر للجمیع، قد أتیت للتو إلى ھذا الاجتماع. تیاغو، شكرًا جزیلاً على العمل النشط  كافوس أراستیھ:

ولكن لیس الصفحات  ICANNالذي قمت بھ في ھذا الشأن. لقد قرأت الرد من مجلس إدارة 

. لا أستطیع أن أقول في ھذه اللحظة ردًا واضحًا لأنني أحتاج إلى دراسة ھذه 26الداعمة الـ 

نایة، لكنني لا أعتقد أنھم غیروا المواقف. الموقف ھو بالضبط كما كان من قبل. قرروا تغییر بع

، ولا یزالون لا یستجیبون ویقولون ھذا كل شيء. ولكن 2016العملیة في تشرین الثاني (نوفمبر) 

من أجل أن ندرس الأمر بعنایة، نحن بحاجة إلى الوقت. لسوء الحظ، ھناك الكثیر من العمل، 

 الكثیر من الضغط على جمیع الأطراف وعلى الأنشطة الأخرى التي ربما لم تسمح لنا بذلك.

ُ أو سلبیًا؛ نقول إننا ندرس  أقترح على الرئیس أننا في ھذه المرحلة لا نتفاعل بسرعة إیجابیا

الرسالة نظرًا لتعقیدھا وحجم المواد الداعمة وجسامة الموضوع، نحتاج إلى وقت لتحلیل ذلك 

عود إلیكم في أقرب وقت ممكن. یؤسفني أن أقول ھذه الكلمة التي لا أحبھا، في أسرع وقت ون

 ممكن، ولكن ھذا ھو الحال. لا یمكننا أن نفعل أي شيء.

عن اقتناعي  -عن نفسي شخصیًا  -ولكنني قرأت ذلك، ومن رد فعلي الأولي لم أكن أتحدث 

السنوات، إنھم لا یریدون ھذه التراخیص وما إلى بأنھم فعلوا أي شيء أكثر مما قالوا للعدید من 

ذلك، لقد غیّروه لیكون ھناك نوع من التشویش حتى لا أفھم ما یعنیھ، ومن یقرر أن ھناك 

تشویشًا، ومن یقرر أن تتم إزالة التشویش وما إلى ذلك. لا أرغب في قول أي شيء على أي 

 شكرًا لك سیدتي. من الجانبین، لكننا بحاجة إلى دراسة الحالة بعنایة،

 

شكرًا لك، كافوس، أوافق على أننا بحاجة إلى مزید من الوقت. أنا متأكد من أنھ  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لیس لدى الجمیع الوقت الكافي لمراجعة الوثائق، لذلك أتفق مع الجمیع، نحتاج إلى وقت لقراءة 
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إذا لزم الأمر، ومرة أخرى، جربوا الأداة، واستمعوا إلى تسجیل الوثیقة، وقراءة بطاقة النتائج 

الندوة عبر الإنترنت، وعودوا مع أسئلة أو تعلیقات. وكما ذكرت سابقًا، لدینا مونتریال الذي 

یمثل حجر الزاویة لدینا، لذلك لا یزال أمامنا بضعة أشھر للمناقشة واتخاذ القرار. لكنني أحث 

ي التاریخ. ھذا ھو الأساس بالنسبة للجمیع لمعرفة من أین أتینا. ولكن الجمیع على ألا نتعثر ف

نحاول أیضًا أن نتطلع إلى الأمام وأن نحاول إیجاد سبیل مرضي للمضي قدمًا لجمیع أعضاء 

GAC .المعنیین 

 نعم، آسفة، ممثل فرنسا. -إذا لم تكن ھناك طلبات أخرى للكلمة ... ربما یمكننا 

 

لكِ منال. سریعًا، أود أن أقول إننا نتفق مع ثیاغو بشأن مسألة العملیة نفسھا، وبالتأكید شكرًا  ممثل فرنسا:

العدید من العیوب في عملیة قرار مجلس الإدارة بإنھاء آلیة التفویض. أعتقد أن العدید من 

تتشاطر وجھات النظر، على الرغم من أن الدنمارك أوضحت، أنھ لم یكن  GACالدول في 

لدعم وجھات النظر واختلاف مجلس الإدارة، لذلك قد نرغب في  GACفي ھناك إجماع 

 متابعة الحدیث حول ھذه المسألة لفترة طویلة.

لكنني أعتقد أنني أتفق مع فنغ على أننا نركز على المادة ونتبع نھجًا تطلعیًا للمسألة، وعندما 

تتذكر موضوعیة [لا یمكن تمییزه]، ربما كان ھناك خطر من إرباك المستخدمین الذین 

لیتمكن الأعضاء من  ICANNیستخدمون في المستوى الثاني والآن لدینا أداة صممتھا منظمة 

وما إذا كان ھناك  TLDن صلاحیة استخدام أي رمز من حرفین مع أي نطاقات التحقق م

احتمال حدوث لبس ربما في اجتماعنا التالي في مونتریال أو [غیر واضح] قد یكون لدینا تحدیث 

لیخبرنا ما إذا تم فحص البلدان واستخدامھا، وھل تم تحدید اللبس أم لا،  ICANNمن منظمة 

رى وجود تحدیث منتظم لذلك لمعرفة ما إذا كان ھناك خطر وأعتقد أن ما وبعد ذلك یمكننا أن ن

یقولھ عقود التسجیل أن التسجیل یجب أن تتخذ بعض التدابیر للحد من حدوث لبس. لذلك أعتقد 

أنھ یجب علینا التركیز على الأداة ومعرفة ما إذا كانت تساعدنا أم لا في إدارة تلك المخاطر في 

 المستقبل. شكرًا.

 

 شكرًا لك، ممثل فرنسا. لدي ممثل المملكة المتحدة بعد ذلك ثم نمضي قدمًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:
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شكرًا لكِ منال. بول بلیكر عن المملكة المتحدة، للسجل. لن أتحدث عن القضایا الجوھریة الآن.  ممثل المملكة المتحدة:

فضمن  GACذا العرض التقدیمي الذي یحتوي على شعار أردت فقط طرح سؤال حول حالة ھ

ICANN  في الأعلى. أعتقد أننا سمعنا أن ھناك بعض الأسئلة حول بعض الأمور في العرض

، على سبیل المثال. لذلك GACأو بعض أعضاء  GACالتقدیمي، سواء كان الحدیث عن 

حال من الأحوال أو لیس  بأي GACلم یتم اعتماد ھذا العرض التقدیمي من قبل  -أردت فقط 

، إنھ مجرد عرض تقدیمي من نائب رئیسنا وأردت التحقق من أن ھذا كان GACلدیھ حالة 

 مفھومًا مشتركًا وفھمًا مشتركًا. شكرًا.

 

. ربما یمكنھم مساعدتنا GACشكرًا لك، ممثل المملكة المتحدة على سؤالك. أنا أنظر إلى موظفي  تیاجو جاردیم:

رف، أعتقد أن اسمي ھناك في الصفحة الأولى من ھذه الشرائح، على الرغم من ھنا. یجب أن أعت

أنني لم أكن الشخص الذي أعدھا. یجب أن أفحصھم بمجرد الانتھاء من ذلك، لكني أحاول من 

خلال العرض التقدیمي أن أوضح أن التصریح القاطع الذي أشارت إلیھ فنلندا تم تصویره على 

وأن عنوان ھذه الشریحة یشیر إلى المشكلات  GACتحظي بإجماع  أنھ لیست بالضرورة مشكلة

الآخرین.  GACوفقًا للإحاطة التي أعددتھا بمساعدة ممثلي  ICANN63التي تمت مناقشتھا في 

لذا، فمن الواضح في السجل، أن البیانات المتعلقة بما إذا كان إجراء مجلس الإدارة متسقًا أو غیر 

حول ھذه المشكلة ولكن  GACكس ھذه البیانات بالضرورة آراء ، لا تعGACمتسق مع مشورة 

 آراء بعض الأعضاء الذین ساھموا في المناقشات في برشلونة. شكرًا.

 

شكرًا لك توماس، وشكرًا لجمیع الحضور. ربما یمكننا الانتقال الآن إلى موضوعنا  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

مات الدولیة الحكومیة والمنظمات الدولیة غیر الحكومیة، ویمكننا عرض التالي وھو المنظ

 الشرائح على الشاشة. رجاءً.

لا تحضر ھذا الاجتماع، ولست  OECDنعم، أنا أعلم أن منظمة التعاون الاقتصادي والتنمیة 

متأكدًا مما إذا كان [یتعذر تمییزه] نعم، براین، شكرًا لك، ھل ترغب في الانضمام إلینا ھنا. 

فلننتقل إلى الشریحة التالیة من فضلكم. ھذه معلومات سریعة لمجرد التأكد من أن الجمیع على 

یة الحكومیة إلى: [قراءة] علم بآخر المستجدات. تخضع أسماء ومختصرات المنظمات الدول

 [راجع الشریحة].
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ھذه معلومات سریعة. برجاء الانتقال إلى الشریحة التالیة، إذا كان بإمكاننا ذلك. لذا فإن القضایا 

 المطروحة ھي أولاً: [قراءة] [راجع الشریحة].

عل إلى ھذا ھذه ھي القضایا. انتقل بنا إلى الشریحة التالیة من فضلك. أعتقد أنني قد تطرقت بالف

 خلال الجلسة السابقة. [یقرأ] [یشیر إلى الشریحة].

لذلك كان ھناك بعض التقدم الجید فیما بین الدورات كما ھو مذكور على الشریحة. لقد التقینا 

وتم منحنا موارد لاستكمال القائمة وجعلھا دقیقة. إنھ مشروع  ICANNفي برشلونة بمؤسسة 

مدتھ ثلاثة أشھر ویقوده نایجل ھیكسون في القاعة ویعمل عن كثب مع [یتعذر تمییزه] بالإضافة 

إلى إكمال والوصول إلى المنظمات الدولیة الحكومیة حتى یتمكنوا من تأكید الأسماء على النحو 

اللغتین المفضلتین التي یریدون الحفاظ على أسمائھم فیھما، لا تتردد الوارد في القائمة وأیضًا 

 یا براین في التدخل في أي وقت.

ومناقشة دور  GACإذن، ما نحتاجھ الآن ھو تأكید توافق الخطط الحالیة ونتاجھا مع أھداف 

GAC ه لمدة على المدى الطویل مع الحفاظ على ھذه القائمة. لذلك ھذا تمرین لمرة واحدة قدمنا

ثلاثة أشھر ولكن من الواضح أننا قد نحتاج إلى إضافة أو حذف أو تعدیل أشیاء في القائمة. 

 وھذا ما نحتاج إلى التفكیر فیھ من حیث الحفاظ على تحدیث القائمة ودقتھا.

ننتقل إلى الشریحة التالیة، من فضلك. [المتحدث یقف بعیدًا عن المیكروفون] نعم، لدینا بعض 

 ھنا والأرقام المقدمة ھنا من قبل نایجل مفیدة. الإحصاءات

 

، ھذه ھي لقطة من ھذا المشروع الذي مدتھ ثلاثة government.orgمشاركة الحكومة  نایغل ھیكسون:

 192أشھر والذي تم شرحھ بصفة أساسیة وھو أننا نأخذ أسماء المنظمات الحكومیة الدولیة الـ 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة ومن خلال ھذه الأسماء في قائمة تم تجمیعھا في الأصل من قبل 

نعرف إذا كانت لدینا تفاصیل للاتصال أوإذا لم نحصل على تفاصیل للاتصال، فإننا نتواصل 

مع ھذه المنظمات الحكومیة الدولیة للحصول على التفاصیل، بعضھا عبر البرید الإلكتروني 

 والبعض الآخر كان علینا الاتصال بھ.

، EOCDو  WIPOو GACنحن [لا یمكن تمییزه] خطاب بمساعدة رئیسنا وقیادة  بعد ذلك،

ومن ثم سنرسل ھذه الرسالة بفعالیة إلى جمیع المنظمات الحكومیة الدولیة لتأكید الاسم الذي 
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یریدون استخدامھ لھذه الحمایة في المستوى الثاني. لأنھ من الواضح أن من المھم جدًا أن یكون 

سم سواء كان نصًا أمریكیًا أو نصًا لاتینیًا أو أیًا كان النص الموجود فیھ ھو الشكل الدقیق للا

اسم محمي في المستوى الثاني. كما نعطي المنظمة الدولیة الحكومیة الفرصة لحمایتھا بلغتین، 

سواء كانوا یریدون حمایتھا بالإنجلیزیة أو الفرنسیة أو الإسبانیة أو أي لغة. لذلك ھذا ھو 

 المشروع. جوھر ھذا

في عام  192وھناك أیضًا بعض المنظمات الدولیة الحكومیة الإضافیة التي تم تحدیدھا منذ تحدید 

. ھذه عملیة معقدة، المنظمات الحكومیة الدولیة تأتي وتذھب، لیس بشكل یومي ولكنھا 2013

سة التوافق لتحدیث ھذه القائمة بشكل أساسي لضمان تنفیذ سیا -تتغیر. لذا، ھذا مشروع ضروري 

كما اتفق علیھا المجتمع بشكل فعال ومن حیث الخطوة التالیة كما ذكرت، یتم إصدار الرسالة إلى 

 .المنظمات الدولیة الحكومیة التي نؤكد اسمھم واللغتین اللتین تم اختیارھما. شكرًا جزیلاً 

 

أنا آسفة،  -الآخر الذي یعمل  GACشكرًا لموظفي دعم شكرًا جزیلاً لك نایجل و منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 الذین یعملون على ھذا أیضًا. برایان، ھل تود إضافة أي شيء؟ ICANNموظفو 

 

شكرًا لك یا سیادة الرئیس منال وشكرا لك یا نایجل. مطلوب التأكید على أننا أحرزنا تقدمًا جیدًا  برایان بیكھام:

موارد التي كرسوھا، لقد استطعنا أن نشمر عن سواعدنا ونقدر الجھد وال ICANNمع موظفي 

ونتواصل مع المنظمة الدولیة الحكومیة لحل مشكلة حمایة الاسم الكامل. أعطت منال عرضًا 

جیدًا في وقت سابق، وأود أن أثني علیك إذا كانت ھناك اھتمامات أو تفاصیل محددة، وأوراق 

يء الوحید الذي أود إضافتھ إلى المقدمة السابقة، في مواد الإحاطة، والش 2.2الإحاطة، البند 

الجدیدة  gTLDوالجھد الحالي لتوفیر مستوى من الحمایة المنظمات الدولیة الحكومیة في 

الجدیدة، ولا سیما  gTLDتم الاعتراف بأن عملیة تقدیم  -و[یتعذر تمییزه] ینبع من التفاصیل 

لحكومیة لذلك ھذه مسألة طویلة ودائمة الحقوق في أسماء ومختصرات المنظمات الدولیة ا

 والمشورة. GACتخص 

للتوافق لفترة وجیزة مع فكرة قائمة الأسماء الكاملة، وقد ذكرت منال في وقت سابق أن 

الاختصارات محمیة مؤقتًا بموجب قرار مجلس الإدارة وكان ھناك مجموعة عمل لازدحام 
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عكس مكانة المنظمات الدولیة لا ی dblوالتي خرجت بأن  GNSOالسجل تحت رعایة 

 الحكومیة الفریدة كھیئات دولیة منشأة بموجب القانون ولا تعكس المصلحة العامة العالمیة.

المقترحة لھذا الاجتماع،  GACفي الصفحة الرابعة من مواد الإحاطة، توجد قائمة بإجراءات 

ھا المنظمات الدولیة توجد قائمة مفیدة جدًا لمعلومات الإحاطة التي قدمت 12وفي الصفحة 

الحكومیة خلال عملیة وضع السیاسة. لذلك نحن ھنا ھذا الأسبوع للإجابة على الأسئلة، للعمل 

نحن مستعدون لمساعدتك  -، ومع قیادة مجلس الإدارة وھناك القلیل من النقاش GACمع قیادة 

 ونشكرك على دعمك.

 

شكرًا لك یا برایان على النص، كان المتحدث السابق برایان من المنظمة العالمیة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

. ننتقل إلى الجزء الآخر من مناقشتنا. أو تحدیثنا، وھو وصول المنظمة WIPOللملكیة الفكریة 

تموز  17الدولیة الحكومیة إلى آلیة حمایة الحقوق العلاجیة والبدء مع آخر التطورات في 

 ة] [راجع الشریحة].(یولیو) [قراء

إذن، ننتقل إلى الشریحة التالیة، كما ذكرت سابقًا في ظھر ھذا الیوم، لقد أجرینا حوارًا بناءً 

فیما بین الدورات بین برشلونة وھنا. كان لدینا اتصال مع القیادة وكان لدینا  GNSOللغایة مع 

 GACو GNSOاتصال آخر مع عدد قلیل من الأعضاء من المنظمة الداعمة للاسماء العامة 

على وجھ التحدید حول ھذا الموضوع. لم یتخذوا قرارًا بعد. إنھم یشاركوننا بشكل بناء 

وبالتالي فإن الخیارات المتاحة حالیًا على الطاولة للنقاش، لدیھم ویتخذون قرارًا مستنیرًا. 

 [قراءة] [راجع الشریحة]. - أربعة

حسنًا،  - GNSOھذه ھي الخیارات الأربعة التي ینظرون فیھا حالیًا ومن أجل اجتماعنا مع 

نحتاج إلى التفكیر فیھا والمشاركة مع  GACإنھ غدًا. لقد طرحوا أسئلة ملموسة على 

GNSO .ووزن وجھات نظرنا حتى یتمكنوا من اتخاذ قرار مستنیر 

مستعدة ومتاحة للمشاركة؟ بالطبع یجب  GACإذن، ھل ستكون الأطراف المھتمة بین أعضاء 

باستثناء الخیار الأول الذي یوافق على التقریر النھائي، إذا استبعدنا ھذا الخیار وانتقلنا  -علیھم 

المھتمة مستعدة ومتاحة  GACالأخرى، ھل ستكون أطراف  إلى واحد من الخیارات الثلاثة

 GACھل ترى  - EPDPآراء حول كفاءة التجارب الحدیثة في  GACللمشاركة؟ ھل لدى 
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أن عملیة وضع السیاسات لآلیة حمایة الحقوق كمكان مناسب محتمل، [راجع الشریحة]. لذا، 

حول ھذا حتى نتمكن من  GACراء أطرح ھذه الأسئلة الآن لكي یذكرھا الجمیع ویفكروا في آ

 غدًا. GNSOإجراء مناقشة مثمرة وتفاعلیة مع 

وھم بحاجة فقط لأي  GACكما ذكرت، لقد كانوا بناءین للغایة ومستعدین جدًا للاستماع إلى 

إشارة إلى أننا مھتمون بالمشاركة في ھذا. ھل لدینا المزید من الشرائح؟ عذرًا. أجل. إذن، 

. [قراءة] لذلك سیكون غدًا في الساعة GACاللجنة الاستشاریة الحكومیة اقتراح لإجراء من 

الثالثھ والربع، [قراءة]، كما قلت، فإن الھدف الرئیسي لھذا الجزء ھو لفت انتباھكم إلى الوضع 

حتى نكون على أتم الإستعداد للحوار التفاعلي  GACوالأسئلة إلى  GNSOالراھن داخل 

 .GNSOوالبناء غدًا مع 

 .WIPOبرایان، نعم، تفضل؟ ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة 

 

من مواد الإحاطة،  13، للسجل. لمتابعة الأسئلة من الشریحة السابقة في الصفحة WIPOمن  برایان بیكھام:

في الوسط وھو اقتراح مجموعة  12النقطة الأولى ھناك تقریر ذو صلة بذلك في الصفحة 

لدولیة الحكومیة. إن ما یسعى إلیھ ھذا الاقتراح بشكل رئیسي ھو التعبیر صغیرة من المنظمات ا

عن استخدام تصمیم سیاسة اسم النطاق الموحد الحالي لأصحاب العلامات التجاریة لتوفیر آلیة 

مماثلة لحمایة الحقوق للمنظمات الحكومیة الدولیة التي عكست وضعھم بموجب القانون الدولي، 

 ت معینة من المحاكم الوطنیة.أي امتیازات وحصانا

لیفكر مجلس الإدارة فیھا ھو أن لدینا في عام  GACوأعتقد أن أحد الأسئلة الجوھریة للجنة 

حلاً مقترحًا لھذه المشكلة. وضعت ھذه الحلول المقترحة أمام  2016وفي عام  2007

إن . ولأكون صریحًا، فGACمجموعة العمل التي أصدرت توصیات تتعارض مع مشورة 

تصورنا ھو أن مجلس الإدارة یختار مجموعة العمل ھذه والتي أنتجت توصیات تتعارض مع 

. من الواضح أن ھذا سؤال أكبر بالنسبة لعملیة وضع السیاسات الخاصة بنموذج GACمشورة 

أصحاب المصلحة المتعددین، لكننا نعتقد أنھ من المھم أن یكون ھذا الجزء من العملیة الذي أدى 

 تیجة مسجلاً أمامنا. شكرًا.إلى الن

 

 نوجھ الشكر لممثل سویسرا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:
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وھذه ھي فرصتنا  -شكرًا لكِ منال. جورج كانسیو، ممثل سویسرا، لأغراض السجل. أعتقد  جورج كانسیو:

أرى ما إذا كان لدینا  لإعداد ھذا السؤال. لأنني نظرت بسرعة إلى جدول الأعمال لیوم غد ولم

نا ن أفي حیالجوھر، ولى ل إلانتقاالى إننا بحاجة د أعتقذا، أل. حسنًا. GNSOاستعداد لاجتماع 

ف المنظمات قوعمنا مد دفقك بمفاجأة، لس ذلیبرایان للتو، ه ركذما ل كامل بشكد یم وأؤفھأ

أن یضاً أعلینا ن تعینھ ید أعتقأ -رة لأخیوات السنھذه افي ل صوامتل بشكالدولیة الحكومیة 

نظرة أكثر  GNSOوقد یكون ھناك خیار بإلقاء مجلس  .GNSO درك ما ھو موقف مجلسن

جوھریة على التقریر من مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات للحمایة العلاجیة، لكنھم لن 

یفعلوا ذلك لأنھم یفھمون أن قواعدھم یجب أن تكون إجرائیة بحتة. وكما فھمت الموقف من 

خلال المكالمة التي أجریناھا حیث دعیت للمشاركة، فإن أمامھم خیارین  GNSOس مجل

بصراحة شدیدة. إما أن یتابعوا توصیات مجموعة العمل لعملیة وضع السیاسات، أو ینظروا 

فقط إلى الإجراء، أو یغضون الطرف عن جوھر المادة، أو یعیدون قیادة العمل الذي تم إعادة 

اء كان ذلك في نفس مجموعة العمل أو مجموعة عمل عملیة وضع تشغیلھ بطریقة ما، سو

سیاسات مختلفة، وفي ھذه الحالة تكون عملیة وضع سیاسات آلیات حمایة الحقوق، وھو شيء 

 كبیر للغایة لدیھ العدید من المواضیع الأخرى للتعامل معھا.

قان للعمل فقط، أعتقد لھ طری GNSOلذا، إذا اعتبرنا ھذا الموقف ثابتًا إلى حد ما، حیث أن 

. لذلك یجب علینا GACقرارًا یتعارض مع مشورة  GNSOأننا لا نرید أن یتخذ مجلس 

تقدیم المشورة ضد الخیار الأول، الذي یوافق على التقریر النھائي. وبعد ذلك أعتقد أنھ یجب 

عینة. علینا أن ننصحھم بالبدء من جدید. ولكن یجب أن یكون البدء من جدید في ظل ظروف م

تسیر في ھذا الاتجاه. حسنًا، ما ھي الشروط التي یمكن  GNSOوأعتقد أن الأسئلة من مجلس 

والمنظمات الحكومیة الدولیة في مجموعة عمل عملیة وضع  GACبموجبھا مشاركة 

 السیاسات التي بدأت العمل من جدید.

اللحظة التي تلي إصدار  لا أعتقد أنھ یجب البدء من نقطة الصفر، لكن من المحتمل أن تعود إلى

التقریر الأولي أو قبل إصدار التقریر الأولي مباشرةً. و أعتقد ان الظروف ھي استفادتنا من 

تجربة المناقشات الأخرى. لا أعرف المناقشات جیدًا أو كیف یجري ذلك في برنامج العملیة 

، لكن على سبیل المثال في حالة الصلیب الأحمر، واجھنا EPDPالمعجّلة لوضع السیاسات 

مشكلة مماثلة، ولكن ھناك كان مجلس الإدارة قد قرر بالفعل بشأن التقریر النھائي وأعدنا ذلك 

إلى الوراء مع المناقشة المیسرة مع بروس في ذلك الوقت، وھي عملیة طویلة جدًا لأن مجلس 
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GNSO  ًا، لذلك أعتقد أنني أرید أن أتجنب ذلك ولكن یمكننا أن قد اعتمد بالفعل تقریرًا نھائی

نتعلم من تلك التجربة، في مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات التي أعاد تشغیلھا الصلیب 

وشخص أو  GNSOالأحمر، ما حدث بالفعل ھو أن ھناك سبعة أو ثمانیة أعضاء من 

تیفن ھانكینز، وبقیة س -، بما في ذلك زمیلنا من الصلیب الأحمر، GACشخصین من 

الأعضاء حاولوا فھم ما ھي الاحتیاجات، مصالح وحقوق الصلیب الأحمر بموجب القانون 

 الدولي والسیاسة العامة والتي سمحت لنا بالتوصل إلى حل وسط.

لذا، باختصار، قول عادل، صوت عادل، من شأنھ أن یساعدنا على الأقل لنكون قادرین 

 رًا.للوصول إلى ھذا الخیار. شك

 

شكرًا جزیلا لك یا جورج وشكرًا لك على القیمة الفكریة وشكرًا للجمیع حتى یوم  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 . ھل لدیك مداخلة سریعة، كافوس أراستیھ؟dot Amazonغد. ننتقل إلى موضوع 

 

 GACنعم، مداخلة سریعة نحتاجھا لفھم إجراءات وعملیات بعضنا البعض. لدینا مشورة  كافوس أراستیھ:

ولدیھم عملیة وضع السیاسات. وكل واحد منا یتبع طرقھ الخاصة. أعتقد أن أنسب طریقة في 

ھذه المرحلة ھي أن أطلب أو أحث على عدم الذھاب للتصویت للموافقة علیھا وترك المجال 

ا متأكد من أننا سنتوصل إلى نوع من التفاھم مع الحوار في الوقت لمزید من الحوار. أن

المناسب. لكن مطالبتھم بعدم التصویت واتخاذ الاقتراح من التصویت في الوقت الحالي 

والسماح بھذا یجب أن یكون عملیة وضع سیاسات جدیدة، سواء كانت العملیة المعجّلة لوضع 

 مناقشتھ ولكن یجب أن نفھم مواقف بعضنا البعض.، وھذا شيء یتعین علینا EPDPالسیاسات 

 

شكرًا لك، كافوس، وأعتقد أن ھذا ھو نوع المناقشة التي نحتاج إلى إجرائھا مع  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

GNSO .غدًا 

 

. أوافق WIPOن من تواصل فرنسا دعم عمل المنظمات الحكومیة الدولیة وخاصة عمل برای غیسلان دي سالینس:

من الناحیة المثالیة أن نذھب  -على أنھ یجب علینا بالتأكید ألا نذھب للخیار الأول ومشورة 
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سیكون  GNSOولكن غدًا اجتماعنا مع  GAC، والخیارات الأخرى أقل مثالیة لـ 2للخیار 

نا مناقشة ذلك غدًا مكانًا جیدًا لمناقشة كل ھذا. أعلم أننا متأخرون بالفعل، لذا سأتوقف ھنا ویمكن

 . شكرًا.GNSOفي الاجتماع مع 

 

 بایجاز، من فضلك لأننا بحاجة إلى المضي قدما. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

سؤال واحد فحسب. لدینا حمایة المنظمات الدولیة الحكومیة لنطاق المستوى الأعلى للغتین، وقد  متحدث غیر محدد:

 تم مناقشتھا [یتعذر تمییزه] وأردت معرفة أي منھا ھو وضعنا الآن.تم تحدید أن ت

 

 إذن أنت تسأل أي لغتین؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 -نعم، لغتان أو أكثر من لغتین، ھل تقرر أننا بحاجة إلى مناقشة  متحدث غیر محدد:

 

الأمر متروك لكل واحد من المنظمات الدولیة الحكومیة لاختیار اللغات التي  الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة 

یفضلھا. لذلك إذا كنت بحاجة إلى مزید من المعلومات حول ھذا الموضوع، فیمكننا التحدث بعد 

الاجتماع إذا كنت ترغب في ذلك. لكن یمكن لكل منظمة حكومیة دولیة اختیار لغتین من 

 وجد لغات ثابتة.تفضیلھا. لا ت

 شكرًا، برایان. -، من فضلكم، ویمكننا dot Amazonلذلك مع ھذا، إذا استطعنا الانتقال إلى 

لتقییم وجھات نظرھم ھنا، فمن  GACباختصار شدید، لأنني أرغب في إعطاء الفرصة لدول 

الصعب جدًا إطلاع الجمیع على عملیة مدتھا سبع سنوات. إذن، كل شيء متاح، وجمیع المواد، 

الذین یرغبون في  GACوجمیع الرسائل، وجمیع عملیات التبادل، ویسعدنا تقدیم أو احالة زملاء 

 حول جوانب معینة من ھذا، الحصول على مزید من المعلومات أو مزید من المعلومات الأساسیة
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حیث یوجد طلب  dot Amazonلكن لا، أنا متأكدة الآن من أنكم جمیعًا على درایة بمشكلة 

من شركة أمازون وھناك قلق من بلدان الأمازون وفي ضوء أسئلة منظمة معاھدة التعاون في 

، ھناك طلب حدیث بشأن تمدید القرار بشأن تفویض ACTOمنطقة الأمازون 

dot Amazon  وتقدیرًا للجھود المبذولة لتسھیل الاتفاق المتبادل [قراءة] سیناقش مجلس

الإدارة الخطوات المقبلة خلال جلستھ الصباحیة غدًا ولكن مجلس الإدارة ملتزم بعملیة شفافة 

وعادلة تأخذ في الاعتبار المصالح العامة للأشخاص من بلدان الأمازون، أقر مجلس الإدارة 

بحسن  dot Amazonتواصل المشاركة ودعم المناقشات حول  .Amazon Incبأن شركة 

 نیة ونأمل أن یتم التوصل إلى حل مقبول للطرفین خلال الأشھر القلیلة المقبلة.

فتستطیعون رؤیة أن الموضوع ما زال قید المناقشة في مجلس الإدارة. كما تلقینا ھذا الصباح 

ریدیة، واحدة من البرازیل وكولومبیا وبیرو الب GACرسالتین تمت مشاركتھما في قائمة 

ورسالة أخرى من الإكوادور تم إرسالھا نیابة عن الدول الأعضاء في منظمة معاھدة التعاون 

. كانت ھناك مناقشات في مجلس الإدارة الیوم. ھناك اجتماع ACTOفي منطقة الأمازون 

 ھو الوضع الراھن. لمجلس الإدارة غدًا. ھناك اجتماع لمجلس الإدارة غداً وھذا

بھذا، تلقینا أیضًا مسودة اقتراح صیغة البیان، سأكون ممتنًا بعرضھا على الشاشة. لذلك ھذا 

اقتراح من البرازیل وكولومبیا وبیرو. ھل ترید أن تأخذنا عبر مشروع صیغة البیان؟ نعم، أیھا 

 السفیر [یتعذر تمییزه]

 

من البرازیل للسجل. اعتذر إذا كنت مطولاً جدًا لكنني أعتقد أنھ من  شكرًا. أخیل [یتعذر تمییزه] ممثل البرازیل:

قد أدركت مرارًا وتكرارًا أن  GACالمفید إعداد الخطوط الرئیسیة لھذه المشكلة. أنتم تعلمون أن 

سلاسل أمازون لیست مثل نطاقات المستوى الأعلى الأخرى في شركة أمازون التي تقدمت بطلب 

 2015، فقد أدركت أن السلاسل لھا طابع ممیز للغایة، وفي عام dot Amazonللحصول على 

 أدركت الشركة الحاجة إلى تطویر حل مقبول للطرفین فیما یتعلق بالأسماء الجغرافیة

إیجاد حل مقبول  ICANNأن نطلب من مجلس إدارة  GAC، قررنا في 2017في نھایة عام 

 GACقي لتلك المشورة التي أقرتھا والأساس المنط dot Amazonمن الطرفین لتطبیقات 

للسماح  Amazonھو الحاجة إلى إیجاد حل مقبول للطرفین في البلدان المتأثرة وشركة 

 كاسم نطاق المستوى الأعلى. dot Amazonباستخدام 
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بعد ذلك ببضعة أشھر، بعد منتصف العام، وكنتیجة للعمل الدبلوماسي المكثف بین دول منطقة 

في أیلول (سبتمبر) من العام الماضي، أخذنا زمام المبادرة لإرسال خطاب  -الأمازون الثمانیة 

بنقطتین رئیسیتین. أوضحنا أولاً أننا على استعداد لقبول حل  ICANNإلى مجلس إدارة 

حول مفھوم الإدارة المشتركة والاقتباس النھائي وثانیا،  dot Amazonلاسل لتفویض س

، حتى یتمكن من تحدید التفاصیل ICANNنطلب إعطاءنا الفرصة للقاء ومناقشة رئیس 

، تبنى ICANNلنموذج مقبول للحوكمة المشتركة. على الرغم من الدعوات المتكررة إلى 

في برشلونة العام الماضي والذي أوقف بدء قرارًا سيء الصیاغة  ICANNمجلس إدارة 

العملیة. نحتاج إلى طلب [یتعذر تمییزه] وأشار إلى أن مجلس الإدارة یستجیب لھذا الطلب. 

وجاء الرد في أواخر شھر كانون الثاني (ینایر) من ھذا العام فقط قبل أكثر من شھر بقلیل. 

لممیز] إلى الوضوح. [یتعذر تمییزه] عندھا فقط افتقر القرار السابق لمجلس الإدارة [غیر ا

لاجراء الحوار الضروري مع الدول الثمانیة. ومنذ ذلك الحین، ونحن نطلب من رئیس 

ICANN  التنفیذي الانضمام إلینا مرة أخرى والبرازیل وجمیع دول الأمازون في حوار حتى

ار في الإطار نتمكن من العمل من أجل حل مقبول للطرفین. لأسباب مختلفة، لم یجرى الحو

 الزمني الدقیق المتاح، أكثر من شھر بقلیل بین أواخر كانون الثاني (ینایر) وحتى الآن.

لم تناقش ھذا الانعكاس، فقد تم تعیین مجلس إدارة  ICANNوالآن، على الرغم من أن 

ICANN  لاتخاذ قرار بشأنdot Amazon  قبل نھایة ھذا الأسبوع. لقد كنا حریصین على

حول الاقتراح الملموس لمشاركة حوكمة نطاقات المستوى الأعلى  ICANNیس مناقشة رئ

dot Amazon وأساسًا، فإن مشاركة حوكمة سلاسل الأمازون، سیعني اقتراحًا واحدًا، وھو ،

ثانیا، كل [قراءة] على سبیل المثال تلك الأسماء  - .Amazon Incالسماح بالتحكم في شركة 

یة أو الثقافیة، الآثار السیاسیة، ثلاثة، ستقوم اللجنة بتحدید أن بلدان الجغرافیة، الأھمیة التاریخ

الأمازون الثمانیة ستُمنح الفرصة للاعتراض بینما شركة أمازون ستكون قادرة على توسیع 

 قائمة أسمائھا من المستوى الثاني. كما ترون ھناك اقتراح ملموس من جانبنا.

، في [یتعذر تمییزه]، وضعت الشركة حلاً على ھذا النحو. یختلف ھذا الاقتراح 2015في عام 

أولاً على إرضاء دول الأمازون  ICANNاختلافًا كبیرًا عن الاقتراح حیث یصر رئیس 

، Amazonالثمانیة دون مناقشتھ. بدلاً من الحوكمة المشتركة لنطاقات المستوى الأعلى من 

كة بعض [یتعذر تمییزه] في المستوى الثاني. كما ترون، لم یتم اتباع مشورة ستوفر لنا الشر

GAC  السابقة والحاجة إلى إیجاد حل مقبول للطرفین، صدر في أبوظبي، بما في ذلك
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ھذا الصباح في جلسة الترحیب للمشاركین  -على نظام حوكمة الإنترنت  GACبرشلونة. ثقل 

قد  ICANNان أحد الأسئلة حول ما إذا كان مجلس ، كان ھناك اختبار. كGACالجدد في 

على الإطلاق. الجواب الذي حصلنا علیھ، أبدًا. نكره إذا كانت الإجابة  GACرفض مشورة 

. ھذا یمكن أن یكون لھ آثار نظامیة. dot Amazonستتغیر في المستقبل القریب بسبب قضیة 

أو [یتعذر تمییزه] المستوى الثاني، نحن لا نبحث عن تعویض مالي أو تنازلات لاستخدام واحد 

إنھا مسألة سیادة لكثیر منا وعرض مشاركة [یتعذر تمییزه] حلا وسطا حققناه بالفعل في العام 

الماضي. نقطتین مھمتین. أولاً، لقد طرحنا اقتراحًا ملموسًا وعملیًا للغایة لحل ھذه المسألة، 

 وثانیاً، نرید حل ھذا قریبًا.

 GACفسنا جدولاً زمنیًا صارمًا لإتمام ھذه العملیة. لذلك، نود أن نطلب من یمكننا أن نضع لأن

أن توصي مجلس الإدارة بمنحنا فرصة للتوصل إلى حل مقبول للطرفین فیما یتعلق بتداعیات 

dot Amazon وھي تنفیذ مشورة ،GAC .السابقة. شكرًا 

 

سفیر أخیل. ھل ھناك أي طلبات أخرى للكلمة؟ أستطیع أن أرى، یوران شكراً لل منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ماربي وممثل الولایات المتحدة الأمریكیة.

 

. أولاً، أود أن أرحب ICANNشكرًا. إذا أتیحت لي الفرصة لتقدیم رد مني ومن مجلس إدارة  یوران ماربي:

. وأستطیع أن أفھم الوصول إلى ھنا، إنھ شيء كنا نتحدث عنھ ICANNو GACبالسفیر لدى 

طوال السنوات السبع الماضیة، ولیس كل شيء منطقیًا. اسمحوا لي أن أتراجع خطوة واحدة 

، dot Amazonحول  GACالحالیة، وھي مشورة  GACفقط لوضع بعض النقاط. مشورة 

معنیة. لقد بدأنا ذلك فورًا مع الدول، ھي أننا سنقوم بتسھیل المناقشة. نحن نعرف الأطراف ال

جیدًا، فقد عاد السفیر عدة  GACوأعتقد أن الاجتماع الأول كان في أبو ظبي، وكما تعلم 

مرات إلى الخلف وأبلغ عن التقدم المحرز في تلك المناقشات للاقتراح الذي تم طرحھ في 

 .ICANNالمناقشات بین البلدان التي تخدمھا منظمة 

ار مجلس الإدارة على أساس تلك المناقشات. قرر مجلس الإدارة مقابلتي مع دول تم اتخاذ قر

كمدیر تنفیذي وإجراء مناقشة نھائیة  ACTOمنظمة معاھدة التعاون في منطقة الأمازون 

والعودة إلى المناقشة النھائیة من قبل مجلس الإدارة. لم یغیر مجلس الإدارة أو یحدّث قراره بعد 
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زه]. لقد اشتریت مرتین تذاكر الطیران للاجتماعات مع منظمة معاھدة التعاون طلب [یتعذر تمیی

. في البدایة كان من المفترض أن أذھب مباشرة بعد برشلونة ACTOفي منطقة الأمازون 

. تم إلغاء ذلك بعد تقدیم الطلب الذي أمرني بالذھاب والتفاوض. كانت المرة ACTOللقاء 

اكر الطیران للذھاب مع فریقي ھي الذھاب إلى اجتماع في البرازیل الثانیة التي اشتریت فیھا تذ

منذ حوالي شھر. في الأسبوع الماضي، تواصلت البرازیل كدولة معنا بعد  ACTOمع دول 

 ذلك وأرادت مناقشة منفصلة.

یتذكر أن البرازیل قبل نھایة العام الماضي انتقدتني للتحدث مباشرة مع  GACأعتقد أن 

وسألنا عما إذا كان من الجید التحدث إلى البرازیل.  ACTOم اتصلنا بمنظمة البرازیل. ث

في البرازیل لحضور اجتماع ھذا  ACTOعندما تلقینا تلك الدعوة، أرسلنا دعوة إلى دول 

الأسبوع لأننا أدركنا مدى إلحاح البلدان للقاءنا. لسوء الحظ، لم یكن من الممكن بالنسبة لھم عقد 

 نا.ھذا الاجتماع مع

في البیان أنھ یحاول إیجاد حل یعتمد على التفاعلات بین البلدان وشركة  -قال مجلس الإدارة 

أمازون. واستمرینا في القیام بذلك كما تعلمون خلال الخمسة عشر شھرًا الماضیة. أستطیع أن 

یتعلق  أفھم أن السفیر البرازیلي لا یعرف كل شيء بشأن [یتعذر تمییزه] وأنا سعید لملئھ عندما

الأمر بمناقشات الحفاوة المستمرة التي نتج عنھا [یتعذر تمییزه] بنكھة صغیرة، لیست نیة 

ICANN  القیام بذلك بطریقة سھلة ولكن العثور على شيء مناسب. لذلك قمنا ببناء طریق

كانت مفیدة للغایة في تلك المناقشات،  Amazonلكن یجب أن أعترف أن شركة  -بعنایة 

في بلدان الأمازون، بما في ذلك إعطاء أسماء النطاقات، قائمة لا یمكن استخدامھا فھناك تحكم 

لا تستخدم ضد التراث الثقافي في تلك المناطق. آمل أن تتمكن  dot Amazonللتأكد من ان 

ھذه المناقشة من إنھاء مسألة من قال ومن قام بالمناقشة، ویمكننا المضي قدمًا في عمل شيء 

 أن یكون مفیدًا للأشخاص الذین یعیشون في ھذا المجال. شكرًا جزیلاً. نعتقد أنھ یمكن

 

 شكرًا. لدي ممثل الولایات المتحدة وممثل كولومبیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

التي طرحتھا  GACة ھذه آشلي. لن أخوض في مسألة من قال ماذا. سأرد على مسودة مشور ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

حتى الآن. أود أن  GACوأعود إلیھا قلیلا؟ً التاریخ حول كیفیة تنفیذ ذلك وماذا كانت مشورة 
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. الولایات المتحدة امتنعت عن التصویت فعلیًا على 2013أشیر لأول مرة في تموز (یولیو) 

 . لقد فعلنا ذلك على الرغم من أنdot Amazonبالاعتراض على سلسلة  GACقرار 

سیاستنا ما زالت قائمة، فإن الولایات المتحدة لا ترى السیادة كأساس صحیح للاعتراض على 

الشروط. نحن لا نتفق أو نرى أي إجماع دولي یعترف بالحقوق الحكومیة الأصیلة من الناحیة 

الجغرافیة، ونحن نحتفظ بالحق في طرح الموقف مرة أخرى وامتنعنا عن التصویت للرغبة في 

 محادثة بین الأطراف المعنیة حول ھذا الطلب والتي كانت قبل ست سنوات.استیعاب 

المساعدة في  ICANNوطلبت من  GACثم في أبوظبي، دعمت الولایات المتحدة مشورة 

تسھیل المحادثات للوصول إلى حل مقبول من الطرفین. ومع ذلك، في ھذه المرحلة، لا یمكن 

خرى بشأن ھذه المشكلة. لم تعد ھذه مسألة تخص أ GACللولایات المتحدة دعم أي مشورة 

GAC فأنا اشجع على مواصلة التفاوض بین .ACTO  وبلدانAmazon  ،مع مقدم الطلب

Amazon INC ونعتقد أن ھذه المشكلات یمكن معالجتھا معكم، فقد حان الوقت لاستمرار .

الإجراءات، ولأكثر من ھو الإیمان بالعملیة و ICANNالعملیة. كثیر مما نعتمد علیھ ھنا في 

ست سنوات، حان الوقت للسماح باستمرار العملیة والإجراءات. لذا، في ھذه المرحلة، أود أن 

 المقترحة ھذه. GACأوضح أن الولایات المتحدة لا یمكنھا دعم مشورة 

 

 كولومبیا.شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. ممثل  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

ھذا [یتعذر تمییزه] من كولومبیا. سوف تقرأ باللغة الإسبانیة. بادئ ذي بدء، على وجھ التحدید  كولومبیا:

فیما یتعلق بالدول  dot Amazonبعض الإجراءات التي اتخذت فیما یتعلق بتطبیق تفویض 

قة من جانب ، وقد رفضنا منذ البدایة أي نیة للموافACTOالثمانیة التي تشكل جزءًا من 

دون موافقة بلدان  ACTOالأطراف الثالثة على الأسماء الجغرافیة للدول الأعضاء في 

الأمازون. في ھذا الصدد، تم الإعراب عن القرار بالإجماع الصادر عن الدول الثماني التي 

و  2013أیار (مایو)  3لھذا الرفض في بیانین لوزراء الخارجیة، الأول في  ACTOتشكل 

. وقد تم التصدیق على كلیھما من خلال ھذا البیان، 2017كانون الثاني (دیسمبر)  1في الثاني 

، 2018آب (أغسطس)  27والذي عقد في البرازیل في  ACTOفقد عقد اجتماعًا استثنائیًا لـ 

ونؤكد من جدید أن منطقة الأمازون [یتعذر تمییزه]  ICANNوقد تم إرسال ھذا إلى سلطات 



 AR : متابعة قضایا محددةGACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  -كوبي 

   

 

 29من  22صفحة 

 

أن الدول  -كس ثقافة البلدان التي یتكون منھا [یتعذر تمییزه] للموافقة علیھا مرتبطة بمنطقة تع

. لا یمكن أن یحدث ICANNالثمانیة یجب أن تدخل في حوار مع الرئیس التنفیذي لمؤسسة 

بشكل أساسي بسبب المشكلات السیاسیة في المنطقة، لذا لا یمكننا التوصل إلى توافق في الآراء 

موقف نیابة عن تلك المنظمة. ولكن ھذا لا یعني أن الدول لن تتقدم أكثر  حتى یكون لدینا أي

فیما یتعلق بحقوقھا في الأسماء الجغرافیة بالإضافة إلى ذلك وعلى أساس الصعوبات الناتجة 

 عن القرار، فقد أعادت الدول النظر في موقفھا.

من آذار (مارس)، أرسلت  لذلك عند التعامل مع ھذه المناقشات مع دول الأمازون في الرابع

ورئیس مجلس الإدارة،  ICANNوزارة [یتعذر تمییزه] خطابًا إلى الرئیس التنفیذي ورئیس 

لایضاح أن كولومبیا مھتمة حقًا بحمایة الحقوق الثقافیة والاجتماعیة والاقتصادیة والبیئیة 

 dotعلى لمنطقة حساسة للغایة للعالم بأسره. وھذا یتعلق بتفویض نطاق المستوى الأ

Amazon بحیث یوصون بتأجیل ھذا الوفد حتى یتم التوصل إلى توافق في الآراء. لا نرى .

أي اتساق من المؤسسة لاتخاذ قرار نھائي في العملیة حیث تقول عدة دول أن مقدم الطلب یرید 

أن یتم تفویض اسم جغرافي دون طرح مناقشة لمجموعة عمل، وھذا ھو الوقت المناسب لجذب 

اه البلدان في ھذه اللجنة للحفاظ على منظور أصحاب المصلحة المتعددین عند اتخاذ انتب

القرارات لأنھ خلاف ذلك لن یكون ھناك رؤیة لأصحاب المصلحة المتعددین. سیتم استفادة 

، وھذا أیضًا ضد موقف الدول الثمانیة GACواحد فقط من الأطراف ولیس فقط ضد مشورة 

 التي تشكل منظمة.

، ھذه لیست مشكلة منعزلة ولكنھا ستكون سابقة سیئة للغایة للمستقبل dot Amazonلة في حا

عندما ترید الدول الحفاظ على حقوقھا ضد أطراف أخرى في ھذا الموضوع نفسھ. وبالتالي فإن 

. لذلك نطلب دعم الدول ICANNوالدفاع عن دور الدول داخل  GACالفكرة ھي تقویة 

 ھذه. Amazonمل من أجل الحل النھائي في قضیة الحاضرة ھنا لمواصلة الع

 

 شكرا لك، كولومبیا. نعم، تفضل رجاءً. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

لقد كنت أتابع القضیة منذ عدة سنوات وأعتقد أننا جمیعًا ندرك أنھا طویلة [یتعذر تمییزه] حالیًا  ممثل إسرائیل:

ص السید ماربي وأود أن أؤید وجھة نظر الولایات المتحدة الأمریكیة. واستمعت بعنایة إلى ملخ
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وبلدان  Amazonوشركة  ICANNھو مسألة یجب حلھا بواسطة  Amazonأعتقد أن طلب 

 . شكرًا.GACمنطقة الأمازون. حسب فھمي، ھذه لیست مشكلة یجب معالجتھا بواسطة 

 

 شكراً. إسرائیل. ممثل الأرجنتین، تفضل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

نظرًا  GACتعتقد الأرجنتین أنھ من المعقول تجربتھا مرة أخرى. إنھا مسألة تتعلق بلجنة  أولغا كافالي:

لحالة الأمازون الخاصة ھذه والتي تضم ثمانیة بلدان من منطقة الأمازون، لكن لدینا حالة 

أیضًا بعض المشكلات في السنوات السابقة بعد أخرى تم حلھا بطرق مختلفة، ولكنھا قدمت 

الجدیدة كما ذكر الزمیل الموقر من كولومبیا، لقد أجرینا  gTLDالجولة الأولى من نطاقات 

حول الأسماء الجغرافیة التي تحاول إیجاد حل  GACمناقشات مكثفة في مجموعة عمل 

مع اعتراض ومشاكل  الجدیدة gTLDمعقول وھي أفكار لمواجھة جولة جدیدة من نطاقات 

 5فحسب، بل في مسار العمل  GACأقل. إذن، فإننا لا نرى قیمة في مجموعة العمل داخل 

مع بذل الجھد الھام للغایة عبر المجتمع وھو ما ناقشناه ھذا الصباح،  GNSOالذي طورتھ 

 وسنناقشھ غدًا في ھذه القاعة.

وللشركة  ICANNلذا، تؤمن الأرجنتین أنھ قد یكون من الإیجابي لجمیع الأطراف لمؤسسة 

ولبلاد الأمازون محاولة إیجاد حل وھو ما یطلبونھ الآن وألا یأخذوا ھذه المسألة بعیداً عن 

GAC نعتقد أنھا لیست مشكلة في ھذه البلدان، إنھا قضیة مھمة تتعلق بالسیادة وقیمة الأسماء .

 البلدان الممثلة في ھذه القاعة.لكل 

 

 شكرًا، ممثل الأرجنتین، لدي ممثل المفوضیة الأوروبیة وممثل سویسرا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

توى أود أن أذكر أن اللجنة تتقاسم المبدأ العام المتمثل في أن الأسماء المتعلقة بنطاقات المس ممثل المفوضیة الأوروبیة:

الأعلى یجب إعطاؤه دون اعتراض إلى السلطات الوطنیة أو الدولیة المعنیة ونعلم أن النقاش 

، لكنني ICANNحول ما إذا كان اسمًا جغرافیًا سواء كان یحدث أولم یتم حلھ على مستوى 
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أود أن أبرز، كما قالت الأرجنتین، أن لدینا حالات في الماضي حیث كان لدینا حل ناجح كما 

، والآثار الجغرافیة بعد مناقشات طویلة كان لدینا Champagneلـ  dot wineطاق في ن

حول تلك القضایا. لذلك ربما یمكننا الاستفادة مما ثبتت فعالیتھ وما  GACقرار على مستوى 

لمواصلة ھذا اللوم الذي اتبع أو لم یتبع  -لم ینجح. لذلك أعتقد أن عدم النجاح ھو البدء 

أعتقد أنھ كان اقتراحًا  -قة بنجاح والذي كان لدیھ حوار بناء والبدء في طرحھ الإرشادات الساب

جیدًا للغایة لوضع جدول زمني واضح مع سلسلة من الاجتماعات ونطاق واضح للغایة لحل 

أو ما إذا كانوا  ACTOھذا. وبطبیعة الحال لتحدید [یتعذر تمییزه] الصحیح وما إذا كان دول 

. وشركة الأمازون على الجانب الآخر. لكننا نرحب ACTOمع أمانة یفضلون القیام بذلك 

بإمكانیة حل ذلك. نحن نعلم أن ھذه مشكلة صعبة ونعتقد أنھ من الممكن أن یكون ھناك ناتج في 

المستقبل القریب إذا جلس الطرفان على الطاولة وأجروا حوارًا بنّاء ولكن بشرط أن یتوقفوا 

 ي. شكرًا.عما لم یكن ناجحًا في الماض

 

 أشكرك، ممثل المفوضیة الأوروبیة. ممثل سویسرا، تفضل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

شكرًا جزیلاً لكِ منال. جورج كانسیو، ممثل سویسرا، لأغراض السجل. أعتقد أن [یتعذر تمییزه]  جورج كانسیو:

من المفوضیة الأوروبیة قد أوضح بشكل أساسي النقاط التي كنت أود أن أطرحھا ولكن بشكل 

أكثر وضوحًا، من جانبھ بالطبع. أود فقط التأكید على بعض الأشیاء. أول شيء أنھ لأسباب 

عن إرادة الأطراف في التفاوض، كانت ھناك حقًا فترة طویلة من الوقت حتى اتخذت خارجة 

موقفھا بتجمید ھذه المسألة. لذلك لم نكن نتفاوض أو نجري مناقشة  IRPلجنة المراجعة المستقلة 

التي أعتقد  GACشھرًا . في الواقع، فإن مشورة  18میسرة لمدة سبع سنوات. لقد مضى حوالي 

مامًا من أبو ظبي قبل ثلاثة أو أربعة اجتماعات، وھذا یتوقف على طریقة حسابك، أنھا تؤید ت

وھذا یزید قلیلاً عن عام، وفي النھایة یسأل جوھر تلك المشورة عما إذا كان ھناك إجراء لتیسیر 

 المناقشة حول المضمون أو أن ھناك حلاً مقبولاً بشكل متبادل. أعتقد أن ھذا المبدأ القائم.

 GACوقت نفسھ، أدرك أن وضع جدول زمني صارم سیكون مفیدًا على الأقل إذا كانت وفي ال

ستطلب شیئًا من مجلس الإدارة، وأن نتناولھ، وإذا سمعت زملاءنا من الولایات المتحدة 

وإسرائیل بشكل صحیح، ان ھذا أحد الأسباب التي نحتاج إلى معالجتھا لنحظي بحوار یركز 
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ذكره أیضًا زملاؤنا في البرازیل والمفوضیة الأوروبیة، إذا  على جدول زمني، وھذا شيء

تمكنا من بناء ذلك في مشورة، فأعتقد أننا یجب أن نكون قادرین على التوافق على ذلك. لأنھ 

في النھایة ھذه متابعة للمشورة التي قدمناھا قبل ثلاثة اجتماعات فقط، ویجب ألا نفقد حقًا 

الطرفین في ھذه الحالة، والتي إذا تم حلھا بشكل إیجابي فرصة الوصول إلى حل مقبول من 

 ستكون سابقة نشطة جدًا للمجتمع كلھ.

 

شكرًا لك، ممثل سویسرا. أعتقد أننا نجري مناقشة مھمة، لذلك سوف أسمح  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ة لھذه المناقشة وبعد ذلك یمكننا التوقف دقیق 15للمناقشة بالمتابعة ویمكننا أن نأخذ استراحة الـ 

 ، إذا سمحتم لي. إذن لدي إیران، تفضل.5:00عند الساعة 

 

شكرًا لكِ منال. أعتقد أن الطلب المقدم من البرازیل و/أو الدول الثمانیة مشروع. ما قالوه، إذا  كافوس أراستیھ:

حلاً مقبولاً للبرازیل أو السبع قرأت من السطر الأخیر، حلول مقبولة للطرفین. إنھم لا یریدون 

، فھم یریدون حلولاً مقبولة للطرفین، وفي النھایة من أجل المضي قدماً dot Amazonدول أو 

، لا أعتقد اننا سمعنا أبدًا أن ھناك أي شخص یعبر عن وجھات نظره TLDفي ھذه السلسلة أو 

تقد أنھ مع بعض التغییرات ضد المفاوضات وإیجاد حلول مقبولة أو مقبولة للطرفین. لذلك أع

الطفیفة التي یمكننا وضعھا في طلب البرازیل، وأتفق أیضًا مع سویسرا على أنھ ربما یجب ألا 

 نضعھ وقتًا مفتوحًا لھذه المناقشة، ربما ینبغي أن نقول في إطار زمني معقول مقبول للأطراف.

. GACأو  ICANNلقة بـ لكن لا أعتقد أن أي شخص یمكن أن یقول أن ھذه لیست مسألة متع

إذا لم تكن متعلقة، لا أعرف من أین یناقشونھ. المریخ أو في عالم آخر؟ یجب أن یناقشوه ھنا. 

ھذا نطاق المستوى الأعلى، وعلیھم مناقشتھ ھنا. مرة أخرى، طلب شرعي، وربما تغییر أو 

وھذا مقبول لدینا تعدیل خلال البلدان [یتعذر تمییزه] خلال فترة الاستراحة، ضع جدول زمني 

 تماما.

 

 شكرًا لك، ممثل إیران. مندوب فرنسا، تفضل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:
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نؤید دائمًا المناقشة والتفاوض للبحث عن حل وسط، إنھ أمر معتاد في  GACأعتقد أننا في  غیسلان دي سالینس:

GAC لذلك فوجئت قلیلاً. أعتقد أنھ كان خیارًا مؤسفًا للكلمات من قبِل الرئیس التنفیذي .

شھرًا. وإذا كانت المناقشات أو المفاوضات مضیعة  15لیقول إننا فقدنا  ICANNلمؤسسة 

. من الجید دائمًا التفاوض وإیجاد ICANNأو  GACللوقت، فلا ینبغي لنا حضور اجتماع 

لذلك لا أعتقد أن بضعة أشھر أخرى ستلحق أي ضرر، وقالت الأرجنتین حل مقبول للطرفین، 

بأن  GACإنني أعتقد أنھ مطلب معقول، خاصة وأن ھناك وجھة نظر قویة للغایة بین أعضاء 

 ثقافة أسماء التراث والجغرافیا ھي مسائل مھمة.

والحكومات في وضع قانوني للغایة لتقدیم المشورة بھذا الشأن. إنھ مبدأ مھم.  GACأعتقد أن 

من المنطقي بالنسبة  -أعتقد أن المفوضیة الأوروبیة أشارت إلیھا بتلك الأسماء الجغرافیة 

الدائمة التي  GACلفرنسا على الأقل أن تجرّب المناقشات مرة أخرى. خاصة أنھا مشورة 

من الوقت. أعتقد أن الاقتراح المقدم من سویسرا، ربما ھو إعطاء وقت  یجب أن نعطیھا مزیدًا

 للمناقشة ولكن ربما مع جدول زمني دقیق ومناسب. شكرًا.

 

 شكرًا لك، ممثل فرنسا. ھل ھذا ممثل كولومبیا؟ بیرو، آسفة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

دعم بلدي للاقتراح الذي تقدمت بھ  -ونیو میراندا، من بیرو. أرید فقط شكراً جزیلاً لكم، أنت ممثل البیرو:

تؤید  ACTO. أعتقد أن جمیع الدول الأعضاء في ACTOالبرازیل بالنیابة عن دول 

الاستمرار ویمكن إجراء حوار والتفاوض مع جمیع الأطراف المھتمة، وفي ھذه الحالة، تدرك 

Amazon INC  الدور الھام الذي تلعبھICANN  ولا سیما الرئیس التنفیذي لـICANN .

لھذا السبب نأمل أن یتم تأجیل قرار مجلس الإدارة بشأن ھذه المسألة حتى نتمكن من إیجاد حل 

مقبول للطرفین. كما قال الزملاء بالفعل، إنھا لیست مسألة البحث عن حل یكون مقبولاً فقط 

ذا بالطبع موضوع مھم للغایة. لدیھا للدول، بل یجب أن یكون مقبولاً لجمیع الأطراف، وھ

وجھات نظر مختلفة لھا علاقة مع القضایا الاجتماعیة والثقافیة والسیاسیة، وھذا بالطبع یمكن 

 أن یشكل سابقة للمستقبل لحالة مماثلة. شكرًا.
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ة ثم یوران؟ حسنًا. ھذا رد مباشر شكرا لك، ممثل بیرو. لدي ممثل الولایات المتحد منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 على ممثل الولایات المتحدة.

 

شھرًا. لقد راجعت النص وأعتقد أنھ كان سوء فھم، لذلك آمل  15للتوضیح، لم أقل قط أننا فقدنا  یوران ماربي:

 أن ذلك یجعلك تشعر بتحسن فیما یخص تعلیقي. شكرًا.

 

 شكرًا. الولایات المتحدة، من فضلك. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

وأنا أقدر وجود الكثیر من النوایا الحسنة والاھتمام بوجود حل مقبول للطرفین. ما أحاول قولھ  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

محركًا بعد الآن. أشجع بلدان الأمازون على التواصل مباشرة مع  GACھو، یجب ألا تكون 

شھرًا  15الأخیرة أو  18الواضح انھ تم إحراز تقدم كبیر في الأشھر الـ مقدم الطلب. لیس من 

في ھذه المرحلة. خاصةً  GACخارج محادثة الیوم ولست متأكدًا من قیمة أو مدى ملاءمة 

السابقة حول ھذا الأمر، وسأضطر إلى الاعتراض على ذلك لأننا  GACبالإشارة إلى مشورة 

 ة والعودة إلى ذلك.نحتفظ بالحقوق كالولایات المتحد

أود أن أعتقد أن ھناك استعدادًا من الجانبین ودول الأمازون وشركة أمازون  -لذا، مرة أخرى 

لإجراء محادثات وآمل أن یحدث ذلك بدلاً من أن یكون رجلھم دائمًا في الوسط، بسبب عدم 

ثة، ولیس علینا أن وجود طریقة أفضل لتوصیفھ، لإنجاز العمل في الواقع والالتزام وبدء المحاد

 نتواجد في منتصف ھذا الموقف. شكرًا.

 

شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. لدي الدنمارك وعلینا أن نختتم بعد ذلك. إذن،  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ممثل الدنمارك، تفضل.

 

نود بالطبع أن نرى حلاً مقبولاً للطرفین وقد كنا نأمل حقًا أن یكون قد تم التوصل إلیھ بالفعل  ممثل الدانمارك:

منذ وقت طویل ولكن لم یكن ذلك ممكنًا. على الجانب الآخر، كنا نشیطون مع [یتعذر تمییزه] 
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ونعرف القرار [یتعذر تمییزه] الذي تم اتخاذه قبل عام ونصف، وفي رأینا أنھ ینبغي على 

ICANN  في أقرب وقت ممكن بعدIEP  اتخاذ قرار جدید. لذلك نحن من ناحیة نتعاطف مع

محاولة إیجاد حل. من ناحیة أخرى، لدینا عملیة ویجب علینا الحفاظ على تلك العملیات التي 

اتفقنا علیھا داخل المجتمع. أفضل شيء ھو أن یتفق الطرفان فیما بینھما وھذا ھو اجتماع 

لا أعرف لماذا لا ینبغي أن یكون ذلك ممكنًا. إذا  -اذا لا تستخدم ھذا الاحتمال الأسبوع ھنا، لم

في ذلك، فسوف نبحث عن إطار زمني ضیق حقًا. أنا لا  GACكان من الضروري مشاركة 

التالي، لكنني أتحدث في الحقیقة عن شھور قلیلة جدًا من أجل  ICANNأتحدث عن اجتماع 

م یكن من الممكن إیجاد حل خلال ھذا الإطار الزمني، فلن نتمكن محاولة إیجاد حل. لأنھ إذا ل

من الاستمرار في ھذا الأمر إلى الأبد وعلینا أن نتبع ھذا الإجراء ویتعین على المجلس اتخاذ 

 قرار في نفس الوقت. شكرًا.

 

 یر للكلمة من المملكة المتحدة.شكرًا لك، ممثل الدانمارك. لدي طلب أخ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

شكرًا لكِ منال. لقد دعمت المملكة المتحدة منذ فترة طویلة الأحكام الواردة في دلیل مقدم الطلب  ممثل المملكة المتحدة:

، لأننا نعتقد أنھ كان ھناك حل وسط متوازن، لكن من حیث المبدأ لا نعتقد أن 2012لعام 

جمیع الكلمات الجغرافیة ونعترف بوجود شعور قوي للغایة الحكومات لھا حقوق متأصلة في 

وحساسیة كبیرة في ھذه القضیة بالذات، لكن مرة أخرى، لدینا مخاوف جدیة بشأن الوقت الذي 

 قد تستغرقھ، والكثیر من التأخیرات التي مررنا بھا، واللبس المتزاید الآن.

على الشاشة ھنا والتي قد تؤدي إلى  إننا نشعر بقلق بالغ إزاء مسودة المشورات التي تظھر

مزید من التأخیر غیر المحدود في الطریقة التي كتبت بھا. تحدث سفیر البرازیل عن جدول 

زمني صارم، لكن لا یوجد شيء في الصیاغة ھنا یعكس ذلك. إذا لم نكن مقتنعین بأننا بحاجة 

فیجب أن یكون ھناك جدول إلى مشورة ولكن إذا كنا سننظر في الأمر، كما قالت الدنمارك، 

 زمني صارم للغایة وواضح لأنھ لا یمكننا أن نواصل ھذه القضیة ونستمر إلى الأبد . شكرًا.

 

 -شكرًا لك، ممثل المملكة المتحدة. ثم  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:



 AR : متابعة قضایا محددةGACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  -كوبي 

   

 

 29من  29صفحة 

 

 [كلمة أو عبارة بلغة غیر الإنجلیزیة]. متحدث غیر محدد:

 

خطة لما یجب أن نتوقعھ بعد ذلك. لذلك أنا حقا لا أرى لماذا لا. لذلك آمل أن  - یل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماع

تواصل الأطراف المعنیة ھذا الحوار البناء، وربما تعود بما ناقشناه كخطة زمنیة محددة بمعالم 

 بارزة للوصول إلى حل مقبول للطرفین.

بشأن لجنة الترشیح. یا أولغا، ھل  GACنا الآن اجتماع مجموعة عمل إذن، سأتوقف ھنا، ولدی

 ستنضمین إلینا؟ شكرًا. وشكرًا للجمیع على مشاركتكم النشطة. شكرًا.

 

 

 

 ]نھایة النص المدون[


